



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 433 Tahun 2020



Rektor Paparkan Agromaritim 4.0 di RRI Pro3

Tahun ini IPB University merayakan Dies Natalis ke-57 dengan tema “Manusia Unggul dan Inovasi Agromaritim 4.0 untuk Indonesia Mandiri”. Agromaritim merupakan arah riset IPB University ke depan. Yakni konsep pertanian dan kemaritiman terintegrasi antara laut dan darat menggunakan teknologi presisi. Untuk itu yang dibutuhkan adalah para pelaku tangguh untuk mendorong sektor ini.

[Baca Selengkapnya >](#)

LKST IPB University Pertemuan Dua Inventornya dengan Mitra Industri



IPB University melalui Lembaga Kawasan Sains dan Teknologi (LKST) gelar Temu Bisnis (Business Meeting) dengan PT Agro Tri Miltra Perintis dan PT Cipta Makmur Pertiwi (1/9), di Gedung CRC-LKST, Taman Kencana, Bogor. Kegiatan ini bertujuan untuk mempertemukan inventor IPB University dengan mitra industri untuk memperkenalkan produk, kepakaran IPB University dan layanan LKST.

[Baca Selengkapnya >](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R, M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



Ada 10 Proposal yang Didanai IPB University untuk Menjadi Start Up

IPB University berada pada peringkat I pada Pemeringkatan Klasterisasi Perguruan Tinggi tahun 2020 yang dilakukan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. Untuk itu IPB University berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja inovasi melalui peningkatan jumlah inovasi dan mitra industri. IPB University melalui Lembaga Kawasan Sains dan Teknologi (LKST) meluncurkan Program Hibah Pengembangan Inovasi Prospektif kepada para dosen/inventor.

[Baca Selengkapnya >](#)



CTSS IPB University Gelar Diskusi Transitioning to Life: Lessons from Enzymes

Center for Transdisciplinary and Sustainability Science (CTSS), Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM), IPB University kembali menggelar Afternoon Discussion on Redesigning the Future (ADReF), (1/9). Tema diskusi kali ini adalah Transitioning to Life: Lessons from Enzymes dengan menghadirkan pembicara Prof Maggy Thenawidjaya, dosen IPB University yang merupakan Guru Besar bidang Food Biochemistry.

[Baca Selengkapnya >](#)



Alumni IPB University Berhasil Bangun 1000 Rumah untuk Korban Bencana

Namanya Herdiansah SHut, MM. Ia lulus dari IPB University pada tahun 2006 dari Fakultas Kehutanan dan Lingkungan. Berkat kiprahnya di bidang social enterprise, Herdiansah berhasil membangun 1000 hunian bagi korban bencana gempa bumi di Lombok dan Palu.

[Baca Selengkapnya >](#)



BPRS Botani IPB University Kenalkan PEKERTI, Cara Kelola Keuangan yang Benar

Permasalahan pengelolaan keuangan bukan hal sepele. Gali lubang tutup lubang, bahkan terjatuh rentenir online adalah contoh permasalahan pengelolaan keuangan. Tak jarang, karena salah kelola, rumah tangga berantakan. Sebagai bagian dari ekosistem IPB University, BPRS Botani tidak hanya memfasilitasi kredit (pembiayaan) namun juga memberikan dukungan agar warga IPB University mampu mengelola keuangan dengan baik.

[Baca Selengkapnya >](#)